

ふるさと

白楽荘在宅サービスセンターだより

★Facebook あります★

<https://www.facebook.com/rakuyuukai1968>

平成29年12月23日 発行

白楽荘在宅サービスセンター

TEL 042-376-2942

<http://www.rakuyuukai.com/>

デイサービスピックアップ よさこいソーラン節

12月2日 白楽荘にて、桜連(さくられん)の方々による「よさこいソーラン節」の披露がありました。「よさこいソーラン節」は「高知県のよさこい節」と「北海道のソーラン節」を融合させた踊りの総称です。今では日本全国に広がり、各地域でのお祭りや学校行事等での披露もあるので、皆様も聞いた事や目にした事があるかもしれません。

当日は着物の衣装をまとった桜連の皆様が鳴子を持って一糸乱れぬ踊りを披露してくださいました。

利用者様もそれぞれに鳴子を持って頂き、曲に合わせて一緒に振り、歓声がかんこえていました。桜連の皆様ありがとうございました。



AED研修会をおこないました

【12月15日(金) 15:30~16:00「心配蘇生やAEDの使い方を学ぶ」】

デイサービスではいざという時でも慌てず応急処置ができるように、毎年職員はAED研修を受講しております。

今年も多摩消防署多摩センター出張所にご協力いただき、研修会を開催しました。今年のご利用者にも受講の様子を見ていただきました。



～年末年始お休みのお知らせ～

平成29年12月31日(日)～平成30年1月3日(水)まで
デイサービスはお休みとなります。 予めご了承ください。

プチフェアリー交流会

12月21日(金)唐木田児童館の子育て出張広場「プチフェアリー」の方々と交流会を行いました。当日は乳幼児の親子6組の方が参加され、利用者の方々と手遊びをしたり、歌や風船を使ったゲームを行いました。可愛い子供達の仕草に皆様自然と笑顔になっていました。初の試みでしたが、世代間の交流として今後も企画していきたいと思えます。



クリスマスコンサート

12月16日(土)、毎年恒例となっているベルブ・ブラス・バンドによるクリスマスコンサートが行われました。子供達の演奏や踊り等を披露してもらいました。「素敵だわ」「可愛い」等の声が多く挙がり、ご利用者の皆様を魅了していました。



～お知らせ～

毎年恒例行事となっている、東落合小学校 6年生の有志による獅子舞を来年も披露していただきます。獅子舞に頭を噛まれて疾病退治をしてもらいましょう！

【平成30年1月24日(水)】

臨時のご利用も受け付けています。相談員までお問合せください。

編集後記

今年も残り僅かですね。今年1年お世話になり、ありがとうございました。一年365日ですが、年々時が過ぎるのが早く感じています。私は年初に目標を立てるのですが、年末に目標を確認するとほとんど出来ていない事が多く毎年一人で反省会しています。来年こそは目標を達成させる気持ちで頑張ります。皆さま来年もどうぞ宜しくお願い致します。(ワーカー T・U)